



El Gobierno Municipal de Celaya a través del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Celaya convocan

“ 1er GALARDÓN MUNICIPAL DE ARTES 2023”

El cual constituye un reconocimiento que otorga el Municipio de Celaya a través del INSMACC a los creadores, artistas, grupos y/o colectivos que se dediquen a promover la creación y el acceso al arte y la cultura a la población en general. Podrán participar artistas de la ciudad y todas sus comunidades.

DE LAS CATEGORIAS:

El Galardón Municipal de Artes será otorgado en 6 categorías:

Excelencia artística: Para personas, originarias o radicadas en el municipio de Celaya, que en él hayan desarrollado su trabajo por más de veinticinco años anteriores a su postulación, destacando en la creación artística o en la promoción y fomento de su expresión artística.

Mérito artesanal: Para artesanos originarios o radicados en el municipio de Celaya, que hayan destacando por su técnica y proyección, acentuando la promoción y fomento de su trabajo.

Galardón Adriana Lamar: Se otorgará a mujeres, originarias o radicadas en el municipio de Celaya, que en él hayan desarrollado su trabajo por más de ocho años anteriores a su postulación, y que se hayan destacado en la creación artística, artesanal o en la promoción y fomento de la cultura.

Artista emergente: Personas, originarias o radicadas en el municipio de Celaya, que en él hayan desarrollado su trabajo por al menos cinco años anteriores a su postulación, destacando por su creación artística y proyección de la misma.

Arte colectivo: Se otorgará a una compañía, grupo, academia o colectivo artístico, con más de siete años de trayectoria comprobable, que haya destacado en la creación artística o en la promoción y fomento cultural a través de su trabajo, considerando la trayectoria del mismo así como su aporte a la ciudad.

Cultura comunitaria: Dirigido a personas, grupos o colectivos que hayan destacado en Celaya y sus comunidades, con más de cuatro años de trayectoria, desarrollando su trabajo enfocado a impactar positivamente en su entorno a través del arte y la cultura, contribuyendo a mejorar la situación social y el trabajo comunitario en barrios colonias o comunidades del Municipio.

DEL GALARDÓN

Los premios, consistirán en una presea diseñada especialmente al efecto, con la imagen de la columna de la independencia, un reconocimiento enmarcado y un apoyo económico de \$10,000 pesos M.N. Los galardones serán entregados en acto protocolario en el teatro de la ciudad, el día 31 de agosto del 2023 a las 19:00hrs

DE LA POSTULACIÓN DE CANDIDATOS Y CANDIDATAS:

Las personas interesadas en obtener el “Galardón Municipal de Artes 2023”, deberán entregar la siguiente documentación en un sobre tamaño carta que deberá contener la siguiente información:

I. Carátula con la información de contacto, que deberá contener: nombre completo, dirección recibir notificaciones, número telefónico y correo electrónico.

II. Carta de postulación dirigida al Instituto Municipal de Arte y Cultura de Celaya, en una extensión de una cuartilla, donde se explique su trayectoria y las razones por las que se considera merecedor del premio, firmada.

III. Currículum Vitae actualizado.

IV. Aquellos documentos biográficos y fotografías de reconocimientos, que sirvan de sustento para comprobar que la trayectoria y logros son suficientes para ser merecedores de este premio. Deberán anexarse en una memoria usb, en un formato PDF, agregando fotos, videos, links, códigos

QR y/o enlaces a páginas donde se pueda ver el trabajo del artista postulado.

Quedan impedidas para postular este premio las personas que se encuentren trabajando en el Ayuntamiento, o en las direcciones de área del municipio, con cargos y puestos de confianza. Así como el personal del INSMACC.

La entrega de la documentación se realizará en físico en las oficinas de la coordinación de culturas populares, ubicadas en la planta alta de Casa de la Cultura de Celaya, Democracia #103 Colonia Centro, Celaya. En un horario de 9:00 a 17:00 hrs de lunes a viernes. El periodo de recepción de propuestas inicia a partir de la publicación de la presente Convocatoria y concluye hasta las 17:00 horas del día 28 de julio de 2023.

DE LA DESIGNACIÓN DE LOS GANADORES

Finalizada la recepción de postulaciones, el Consejo de Premiación sesionará de forma privada para seleccionar a las ganadoras y/o ganadores del “Galardón Municipal de Artes”. La decisión del Consejo de Premiación será inapelable.

Cualquier duda o aclaración comunicarse al teléfono: 1754846 ext. 103 o 108, o en su caso al correo electrónico: subdirección.arteycultura@gmail.com o en la oficina de culturas populares del INSMACC, ubicada en Casa de la Cultura de Celaya, Democracia #103 Colonia Centro, Celaya. Consulta las bases en la página del INSMACC www.celaya-cultura.gob.mx

INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE CELAYA
Mayo 2023

